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В Т О Р Н И К , в М АРТА 1990 ГО ДА Выходит пять р а з  в н е д е л ю ЦЕНА 
3 КОП.

ВЫБОРЫ ЗАКОНЧИЛИСЬ. БОРЬБА ПРОДОЛЖАЕТСЯ
п

день до выборов" Захож у на заметку каждую  фа.ми 
в хромпиковский поседко- лию. Утомительная процеду- 
вый продмаг. Спорят две ра. Особенно в конце дня

РЕ Д В Ы БО РН Ы Й  накал левыми, светло-зелеными и дат. О днако путь в депу- держ ала она алую  гвозди -
явственно ощутился за белыми бумажками, беря таты для Александра Фе- ку. А вручили ее Екатерине

доровича оказался полегче, Ивановне Капраловой на
чем для  многих других избирательном участке, ку-
представителей трудовых да она в день выборов

продавщицы. «Я — за Ель- после нацряжеаной работы коллективов. пришла первой. Кстати,
цина. — говорит одна-. — в избирательной комиссии. С целью узнать по это- Екатерину Ивановну по-
Остальных повычеркиваю...» Но как важно здесь не му поводу мнение избира- мнят многие члены избир-
«А мне Ельцин в Америке быть рассеянным! Порой и телей и отправилась в день кома, ведь и на прошлые
не понравился» возраж а- один голос становится ре- выборов на участок №  64. выборы она приходила пер-

Характерно было то. что вой. Завидное постоянство, 
люди с большей заинтере- Уже потом пошли люди по

ет другая. — «В Америке, шаюшим. 
там подстроят!* — с добав- По округу №  167 за_кая
леяием резкого словца раз- дидатов в областной Совет совэнностью говорили о моложе, И со-всем юные:
дается в ответ. «Не в Аме- избирателями участка было выборах депутатов в обла- Ольга Заболотских, Юлия
рѵгке, та-к у нас», — тут же отдано 1284 голоса.' Боль- етной и республиканский Крапивина, Сергей. Арапта-
бросает реплику одна из ше всех у главврача мед- Советы, чем о том, кого нов, Ольга Никитина. По-
покупательниц, вмешиваясь санчасти «Хромпика» Л. В. они выбирают в свою мест- след-ние двое пришли голо-
в разговор за прилавком. Вязовченко (жители посел- ную Советскую власть На совать в знакомое место, 

В этих выборах — все. ка, очевидно, надеются в ее вопрос же: «К ак вы -отнес- ведь в седьмом п-рофтех-
И наша покорность, и тяга лице на улучшение меди- лиеь к гаму, что у вашего училище они учатся. Всем
к переменам, и российская пинского обслуж ивания), У кандидата не было альтер- четверым вручили по книге,
леность (вспомним, ка-к редактору городской газеты нативы?»—ответы получила Д о десяти часов самое
игнорировали избиратели В. И. Прудникова — 267 
встречи с кандидатами!), и голосов. И всего на одно

разные 
— Мне как-то все равно:

взрыв социальной активно- «очко» -меньше у мастера ведь я никого не знаю

людное время. Торговали 
киоски. За  что председатель 
комиссии Григорий Носови-ч

сти (вспомним митинги, иеха Л; 7 Ф. М. Хасано- — Пусть будет Бунаков, просил отметить п-родавцов
увы не в нашем городе). А вой. 127 голосо-в было от- он хоть болячки городские книжного магазина (Н адеж -
сколько еше сторонних дано работнику культуры,
наблюдателей, ни во что зав. отделом горисполкома

знает. Д'У Да-нильченко). матазина
Считаю, что это не до- №  14 и столовой профтех-

не верящих! Ж дут, когда М А. Хусленову. Каков работка тех, кто отвечал училища. К ак бы ни утвер 
м а н н а  небесная упадет к их рейтинг по этой группе на за проведение выборов. Да ж дали, что день выборов
ногам? других участках? - Подо-

Клуб им. Ленина в по- ждем окончательных 
селйе Хромпик, старейший в гов.

и как выбирать человека, должен пройти без фанфар 
ито- если он на своем посту и показухи, но с детства 

председателя горисполкома помнится, что это праздник,
городе клуб, переживал Д ля  меня поздним вече- ничего не сделал для мне- с угощением, которое не-
исторический момент. Д а не ром очевидным было и то, гих... премеино приносят родите-
бросят в меня камень за что вслед за Ельциным не — Н адоели красивые ело- ли с избирательного участ-
высокопарный слог, но ре- потребуется проводить пр®- ва Все же вз'Дрк>сь на луч-- ка-. И нынче ребятишки
ш алась во многом судьба торное голосование для ди- шее... . . получили, подарки, правда-, что избиратели чйбто Даже к заместителю председателя

  -------  - -  — Hatha семья вообше скро-мвее, чем в десятилет- не знаю т фамилий кандида- избирательной комиссии
против аппаратчиков, Мы ней давности. то-в в депутаты местных А. Н. Петухову и члену

литический лидер со своим же оставил далеко позади так и старались голосовать, К шести часам вечера из Советов, не говоря уже об комиссии В. Г. М анакову.
«я» мы убедились, глядя в своих' соперников. Так ре- чтобы они вновь не попали '770  человек проголосовало их предвыборных ггрограм- Они вместе с ней обойдут
историю. Теперь таким ли- шили хромпиковиы, а уж  в депутаты... 1133. И хотя около урн по- мах. встречах с ними. ~ -  <—•»•»»«»

 ------------------- — Но ведь какая-то фа- следние два часа народ не

России. А что значит для ректора :Новотрубного за- 
нее един-единственный по- вода В. Н, Д уева. Он таж-

тем паче,,.дером похоже, становятся новотрубники 
Б  Н Ельцин. К ак ни странно, самыми мидия должна остаться в толпился, комиссия точку

^конспирированными» кан- бюллетене?.. не ставила. Ж дали В. И.

— Кандидаты, баллотиру-
всех одиноких старико-в.

— Теперь на нашей ули-

К ак бы там ни было, .но «законспирированными» 
в клубе, на двух избира- лизатами стали для перво

очень инициативные, — воз
никло из опрошенных не Поло-винкшу. И вот она с разил Анатолий Кириллович.

ющиеся по наши-м округам, це все проголосуют, — го
ворит Зинаида Игнатьевна. 

...Ш айтанка. Избира тель-
Напри-мер, Рюмина и ный участок в школе № 11.

Александрович

Q  у VJV-J 1 С—. -- J * ■ [ ■ - ' - „  -j
тельных участках — Ме 34 уральцев претенденты в го- бывал на встречах с  канди- красной урной на пороге.
и № 35 большинство голо- родокой «парламент». Сре- датом. Информацию о нем, Члены избиркома побывали С артаков ходили по подъ- Николай
совало в воскресенье за ди них борьба далеко не о его платформе кто-то по- в больница* на Динасе, езда-м, сами встречались с Портно-в, пенсионер с ули-
Вориса Н иколаевича. Он окончена. Выборы «наверх», лучил из развешенных по филиале Новотрубного, вн- избирателями, спрашивали, цы Пелевина, отдал свой
ушел в ощутимый отрыв от на республиканском уровне, городу листков, кто-то до- фекциоино-м отделении и какие .наказы  они дадут голос за Б. Н. Ельцина:
остальных претендентов на завершены. Выборы «вни- вольствовался житейским даж е роддоме, где люди им. По одному из наказов —  Я хоть и немолодой

  ---------  опытом. Участие в выборах выразили желание проголо- Сартаков, еще не будучи уж е, но с Ельциным свя-
это участие в полйтиче- совать за своих избрании- депутатом, уже побывал зьвваю свои надежды, на-.

уровне,звание народного депутата зу», на местном 
РС Ф С Р по Свердловскому продолжаются, 
национально • территари- В- ГУБАЧЕВ.
альному округу № 74. А * " J  .
единицы голосов набрали « л  ЗБ И рА Т Е Л Ь Н Ы И  уча- еще для многих из нас. Но внимание., 
здесь генеральный директор VI сток Мг 64 — один из

скОй жизни. Трудно, не- ков. Пусть немного, но го- на приеме у директора Но- столько верю в него, в его 
привычно, хлопотно это лосов прибавилось. До-рого вотрубного завода Д уева. силу, бескомпромиссность.

от того, кто будет пред-
С Л Козлов и писатель, яемногих, где на прошед- ставлять наши интересы в И  ЯКЙ Н ИН  А К - пред- рие
автор «проекта» новой сто- ших выбо-ра-х был за-реги- городском Совете, зависит, 1Ѵ* седатель избиратель-
липы России Н. Г. Нико- стрирован всего лишь один как мы будем жить даль- ной комиссии, находящейся би-рательный участок в шко- еще пацаном, очень толко-

кандвдат в депутаты го- ше. Избиратели 64-го уча- во Д ворце культуры и тех- ле №  22, П редседатель вый и ответственный моло-

Значит, во время встреч А в городской Совет с удо- 
люди выразили ему дове- вольствием проголосовал за

Севастьянова, он ж ивет на 
..Поселок Билимбай. Из- нашей улице, помню его

нов.
Рбвяо  в восемь вечера родского С овета—А. Ф Бу- стка свой выбор сделал»: ники Н овотрубного завода уличного комитета Зинаида дой человек.

а • тт _ _ _ _  А /Ь  « п а п  т п а м п п а л о к  »• п fiirr л  wѵг-тт гг ТЛТТТАТЯ ЛПР 61? НА- T /m in m r  лпитп и ^гтачт/гтігтя  ПО Т-Т П ПОП ѴІТІ/председатель участковой из- наков. Человек в Перво .А Ф Бунаков с перевесом и объединяющей сразу не- Игнатьевна Кукаркина са- На верхнем снимке запе-
биоательной комиссии № 34 уральске известный: к пред- в несколько голосов стал сколько округов, сказал, ма-то проголосовала с утра, чатлены председатель улич-
Р  Ф Валетдинов (сам сёдателю  исполкома горсо- депутатом городского Сове- что первые избиратели при- Но вот беда: на ее улице ного комитета 3 . И. Кукар-
кан д и д ат 'в  депутаты) хлоп- вета обращ аются сотни жи- та. шли на участок в шесть ж ивут в основном старики, кина вместе с заместителем

- С, ВИКТОРОВА. утра, в основном это бы- которым по 80 и более лет, председателя и членом из-
* * * ж  пожилые люди, для ко- из них сорок человек со- бирательаой комиссии А, Н.вул в ладоши:_______  «Все, фи- телей, да и он прекрасно

няш! Разбираем бюллетени знает нужды а проблемы
пл окоѵгам. Д олж но быть многих людей. Казалось
шесть’стопок...» бы. такому человеку можно в скромной телогрейке, циируются с праздником,

И два десятка человек было и поучаствовать в наверное, не часто дарят — Сегодня нередко при- ям самим не дойти. Зина-
друж ао склонились над зе- борьбе за депутатский ман- цветы. Уж очень бережно холится сталкиваться с тем. ила Игнатьевна обратилась

Щ Ш * 1W : f \ ' ЩШЩі'  I

ТОЙ пожилой женщине торых выборы всегда ассо- всем немощные и, конечно, Петуховым и В, Г. Мана-
до избирательного участка новым.

О СНЕГОВА. 
Фото В. ЗОТОВА.



■  В ИСПОЛКОМЕ ГОРСОВЕТА

С УЧЕТОМ ЗАМЕЧАНИЙ
На очередное заседание

собралась в минувший втор
ник комиссия по распреде
лению обуви по промыш 
ленным предприятиям и ор 
ганизациям. На сей раз чле
ны комиссии решили учесть 
недоработки и замечания в 
их адрес по предыдущей 
своей работе. К, примеру, 
прозвучал вопрос, почему 
самые красивые сапоги бы
ли распределены только 
коллективу центральной го
родской больницы? С объ
яснением, что в коллектив 
надо давать одинаковую 
обувь дабы не перессорить 
людей, члены комиссии не 
согласились. Поэтому было 
решено, что каждое пред
приятие будет получать из 
поступившей в горпромторг 
партии обувь производства 
разных стран и разной сто
имости. Н акладки и не
урядицы возникли такж е 
при продаже уже распреде
ленной обуви: то не было
нужного размера, то нуж 

ного вида. Поэтому прозву
чало предложение работни
кам горпромторга вывозить 
обувь на предприятия. Но 
пока это практически не 
осуществимо: не хватает
продавцов, есть трудности с 
выделением транспорта Был 
решен вопрос и с коопера
тивами, руководитель одно 
го из которых обратился в 
комиссию с просьбой учи
тывать при распределении 
кооператоров. Члены ко
миссии единодушно выска
зались против: для этого
есть свободная продажа.

Замечания учтены, реше
ния приняты, началось рас
пределение. В городе около 
90 предприятий и органи
заций. Всех за один раз 
обувью, естественно, не 
обеспечить. Поэтому для 
начала товар получили 18 
трудовых коллективов, на 
этот раз было взято еше 
15. Расчет производился по 
числу работающих на пред
приятия, в организации. Так

как обувные фонды на год 
горпромторгу не известны 
(такова, к сожалению, си 
с іем а), решено было за 
основу взять прошлогодние 
Разделив их на число тру
дящихся в городе, получи 
ли, что нужно выделять о д 
ну пару мужских сапог на 
40 работающих, одну парѵ 
женских сапог на 20 рабо 
тающих, одну пару мужских 
полуботинок или женских 
модельных туфель на 50 
работающих и одну пару 
спортивной обуви на 100 
работающих Если к концу 
года фонды превысят про 
шлогодние, будет сделано 
дополнительное распределе 
ние.

Итак, на сей раз 15 пред
приятиям и организациям 
было распределено 740 пар 
женских сапог, 400 пар 
мужских, 100 пар женских 
модельных туфель и 460 
пар кроссовок. Кстати, по
следними (исходя из рас
чета) были обеспечены

практически все предприя 
ткя и организации города 
Секретарь комиссии эко 
пом ист горфинотдела В А 
Федяшкина вела протокол 
под которым поставили под 
пней все члены.

Д о 6 марта горпромторг 
должен сообщить предприя
тиям, кому в каких магази
нах выкупать товар. Обя
занность предприятий — 
ѵзнать в магазинах разме
ры обуви и распределить 
между своими трудящими
ся. До 14 марта обувь не
обходимо выкупить, иначе 
она пойдет в свободную 
продажу магазины должны 
подготовиться к приему 
'■ледующей партии товара.

И еще одно предложение 
прозвучало напоследок в 
адрес торговых работников. 
Член комиссии нештатный 
инспектор госторгинспекции 
П. М. Терехин заметил, что 
необходимо с собой прино
сить документы о поступле
нии всей обуви в город. 
Члены комиссии должны
убедиться, что расчет на 70 
и 30 процентов сделан 
правильно.

С. КОСТАЛЬГИНА.

■ В ПАРТИЙНЫХ 
ОРГАНИЗАЦИЯХ

ИЗБРАНЫ ДЕЛЕГАТАМИ
Как мы уже сообщали, городская партийная оогани- 

зация должна делегировать 19 коммунистов на внеоче
редную областную отчетно-выборную партийную кон
ференцию, на которой будут сформированы руково
дящие органы областной партийной организации.

Сейчас проводят партийные собрания и конферен
ции по выдвижению делегатов: одного от четырехсот 
коммунистов Партийные организации предприятий би- 
лимбаевского округа избрали своим представителем 
главного зоотехника совхоза «Первоуральский» А. А» 
власова, коммунисты объединения «Хромпик» — за
местителя секретаря парткома Н. В. Голубева.

На прошлой неделе состоялась конференция пред
ставителей 42 парторганизаций: ГАТП, АТП 8, ТЭЦ,
ЦУГРЭ, исполкома горсовета, горкомов КПСС и 
ВЛКСМ, редакции газеты «Под знаменем Ленина», ти
пографии, других предприятий, учреждений, организа
ций. Из 17 кандидатур от 1200 коммунистов тайным 
голосованием в два тура избраны три делегата: В. Аг 
Вольф, зав. орготделом горкома партии, В. И. Пруд
ников, редактор газеты, В. В. Шестаков, зам. началь
ника ГОВД.

Пять коммунистов Первоуральска будут представлять 
парторганизацию города в составе обкома КПСС. На 
партийных собраниях, конференциях коммунисты пред
лагают кандидатуры достойных, по их мнению, войти • 
руководящий состав областных партийных органов. 
Окончательное решение по этому вопросу будет при
нято на пленуме горкома КПСС.

СЛОВО ЗА РЯДОВЫМИ
ЧТО МЫ ЖДЕМ ОТ XXVIII 

СЪЕЗДА КПСС

В последнее время 
много критикуют партию 
и коммунистов, говоря, 
что партия отстает от 
перестроечных процес
сов, происходящих в об
ществе. На мо-й взгляд, 
одна из причин подоб
ных разговоров — пар
тия состоит из двух сло
ев: «слуг народных» и
«хозяев», и то, что «слу
ги народные» живут луч
ше «хозяев». Вот и по
лучается. авторитет пар
тии потерян верхами, а 
поднимать его должны 
рядовые коммунисты, 
каждый на своем рабо
чем месте.

Вернуть авторитет — 
сегодня это основная за 
дача КПСС. Поэтому от 
XXVIII съезда коммуни 
сты ж дут коренных пе
ремен. Прежде всего 
необходимо изменить 
Устав. Он устарел уже 
на две трети. Функции 
демократического цент
рализма, членство в пар
тии, перечисление член
ских взносов, порядок 
выборов в вышестоящие 
органы — все это тре
бует пересмотра.

На съезде необходимо 
наметить Программу, 
принять такой Устав, 
который будет регулиро
вать внутреннюю дея 
тельность партии. А все 
вопросы, что не войдут в 
Устав, решать на уровне 
партийных организаций.

Кандидатский стаж 
считаю, надо убрать 
Парторганизации самой 
рассматривать, кто до 
стоин пополнить ее ря 
ды. Кроме того, в Уста

ве должно быть записа
но, что коммунист име
ет, право добровольно 
выходить из партии.

Демократический цент
рализм в том виде, как 
он есть сейчас, реализу
ет лишь нейтралистское 
начало, а демократиче
ские принципы низведе
ны до формального уро
вня. А должен бы опи
раться на контроль вы
шестоящих органов ни
зовыми, сознательность, 
партийное товарищество.

Если говорить о вы
борности секретарей, то 
здесь я согласен с Б. Н. 
Ельциным:, избирать на 
пять лет (на любом уро
вне), на второй срок — 
только, по инициативе 
парторганизации. Выбо
ры проводить прямые, 
тайные и не по террито
риальному признаку, а 
от конкретной организа
ции. Ну, а раз партий
ная организация сама 
выдвигает кандидатуру 
на выборную должность, 
то, соответственно, со
стоять на учете ее кан
дидат должен в этой ор
ганизации. Ей же надо 
тать право отзывать с 
:ыборной должности.

Еще хотел бы предло
жить: собирать облает
ную или городскую пар
тийную- конференцию по 
требованию трех круп
ных парторганизаций.

Сейчас областную кон
ференцию собрать очень 
трудно, нет оперативно
сти в решении острых 
вопросов.

По перечислению де
нежных средств тоже
должны быть внесены
изменения. Мое мнение: 
три процента от суммы 
взносов перечислять ЦК 
КПСС, пять процентов— 
ЦК республики, 7— 10 — 
областному комитету, 15
— горкому, а остальное
— первичным организа
циям. У партийной орга
низации должно быть 
право определять размер 
отчислений.

Я убежден в том, что 
съезд должен решить 
вопрос о власти. Чем 
скорее партия передаст 
власть Со-ветам, тем луч
ше. Лозунг «Вся власть 
Советам» должен в кон
це концов претвориться в 
жизнь. Партии надо от
казаться от монополии 
на власть.

Во многих областях: 
Тюменской Волгоград
ской, Свердловской—ухо
дят в отставку некото
рые руководители обко
мов и их бюро, но им 
на смену приходят люди 
той же системы: секре
тари или члены обкомов. 
При такой постановке 
вопроса кардинальных 
изменений не будет. Это

выигрыш во времени, по
литическая передышка 
для руководства. П ото
му что в экономике все 
остается по-старому. А 
не изменив систему эко
номических отношений, 
мы вновь можем ож и 
дать «взрыва».

Партийные функционе
ры должны отказаться 
от всех привилегий и 
благ. При приеме в пар
тию мы говорим: «П ар
тия не дает никаких 
льгот, она только накла
дывает дополнительные 
обязанности». А на де
ле? Почему у рядо-вого 
коммуниста нет дачи, а 
у секретаря обкома есть? 
Пусть строят оба, но за 
свои кровно заработан
ные деньги. Почему не
освобожденный секре
тарь парторганизации 
после основной работы 
должен выполнить все-, 
общественные поручения 
и потом отстоять оче
редь в магазине, а функ
ционер пользуется сис
темой заказов, без забот 
и лишней траты времени 
А ведь работают они 
примерно одно и то же 
количество часов.

И последнее. Я наде
юсь, съезд поможет нам 
всем отказаться от не
последовательности. по
ловинчатых решений, 
подчиненных сиюминут
ным интересом. Иначе 
люди совсем потеряют 
уверенность и никто не 
сможет предугадать, что 
будет завтра.

В. ЕЛЬКИН, 
секретарь парткома

треста УТТС.

ЖЕНСОВЕТ
НОВОТРУБНОГО

«Ваше величество женшиг 
на» — так будет называть
ся вечер в клубе женщин 
«Ивушка», который пройдет 
шестого марта. Старатель
но. с выдумкой готовит 
такие торжества женсовет, 
возглавляемый В. В. Старо
веровой. Грамотами город
ского комитета партии бу
дут награждены 17 лучших 
тружениц. В их числе рез
чик т р .б  цеха №  4 В. Д . 
Соболева, машинист крана 
цеха №  8 В А. Конышева, 
машинист крана цеха № 1 
Т Т. Евтерева, волочиль
щик труб цеха №  14 Т. Г. 
Кукушкина.

* * *

Недавно совет трудового 
коллектива предприятия 
принял устав заводского 
фонда социальной поддерж 
ки. Вносить в фонд средст
ва могут все желающие. 
Его расчетный счет — 
700555. Председатели жен- 
советов цехов откликнулись 
немедленно и решили вне
сти по 10 рублей. Их день
ги предназначаются на 
оказание шефской помощи 
школе-интернату.

Кстати, недавно по пря
мым до-говорам завод полу
чил колготки. Женсовет за 
наличные купил их на 800 
рублей и оде(л весь интер
нат.

* * *

Охрана труда — ^сегда в 
поле зрения женсовета. 
Очередная проверка прове
дена в четвертом цехе. Там 
построили бытовые, пере
вели ту_,а женшин. А 
бытовые не обустроены: нет 
вентиляции, комнаты гиги
ены, у умывальников нет 
кранов. Д а и в цехе наре
кания: при ремонте труб
на отделке стана «140» 
№ 3 вся металлическая
пыль из-за плохой вентиля
ции летит иа столы ОТК.

Результаты проверки жен
совет предъявил начальни
ку цеха и в профком.

* * *
Ж енсовет подсчитал, 

сколько на Новотрубном ра
ботает многодетных мате
рей Их оказалось более 
трехсот. Не забыли и оди
ноких матерей, получающих 
на ребенка государственное 
пособие. Директор завода 
В, Н. Дуев откликнулся на 
просьбу женсовета и выде
лил несколько тысяч руб
лей. Всем матерям будет 
вручено единовременное по
собие.

Л ВНИМАНИЕ: ОПЫТ!

Д В О РН И К - 9 0
Ступеньки на крыльце, ведущем в «Трансагент

ство», к девяти утра в послепраздмичный день 
уже были вычищены от снега. Кто же сделал 
это! Супруги Фроловы. Вазиля Рашидовна и Иль
гиз Ильич (им помогают и дети, шестилетняя 
Элиза и второклассник Наиль). Они взяли под 
опеку большой многоэтажный жилой дом с мно
гочисленными конторами. А дрес: проспект Кос
монавтов, 26.

Фроловы — и дворники, и уборщики мусора, 
и слесари... Словом, выполнят просьбы жиль
цов самые разные. Для заявок прикреплен спе
циальный ящик к дверям их квартиры. Следят 
за порядком и чистотой, сохраняя веру а то, 
что профессия дворника еще не умерла. Про
сто она возрождается я новом качестве, на 
основе семейного подряда.

Единственное, что нужно современному двор
нику. это техника. Например, Ильгиз Ильич от 
снегоуборочной бы не отказался. И вообще, 
подобный опыт необходимо как можно шире 
распространять в городе! У нас так много не
ухоженных дворов...

Ф ото В. ЗО ТО ВА. А. БОРИСОВА,

1 9 9 0  г о д а

Для «Скорой помощи»
По просьбе народного депутата 

СССР П. П. Пьянкова Министерство 
здравоохранения СССР нашло воз 
можность помочь первоуральской 
станции «Скорой помощи» медицин
ским оборудованием. Дополнительно 
для нее выделено четыре однока
нальных электрокардиографа
ЭКІТ-03-М2 и четыре дефибриллято
ра ДИС-04.

Н ужды' городского здравоохране
ния депутат принимает близко к 
сердцу, старается помочь, если к 
нему обращаются. Так, в прошлом 
году по ходатайству Пьянкова для 
родильного дома типа «Мать—дитя» 
Всесоюзное объединение «Союзмед- 
техника» выделило ультразвуковой 
эхоэнцефалоскоп ЭЭС-12, пять тысяч 
одноразовых шприцев отечественно
го производства в комплекте с .иг
лами, несколько операционных набо
ров, японский аппарат для ультра
звуковой диагностики,

В проект закона о пенсиях
Машинисты железн . дорожных ди- 

зельэлектрических кранов обращ а
лись к новотрубнику, народному д е 
путату СССР П. П. Пьянкову с прось
бой внести предложение о назначе
нии им пенсий на льготных услови
ях. Депутат внес это предложение в 
ВЦСПС. Предложение принято во 
внимание и будет внесено на рас
смотрение комиссии по доработке 
проекта нового Закона о пенсион
ном обеспечении. Об этом депутату 
сообщила секоетарь ВЦСПС Г. ф. 
Сухорученкова.

В проект вошли также предлож е
ния об изменении возрастного цен
за для назначения пенсий водителям 
пассажирского автотранспорта и 
женщинам-строи елям.

А .КИ П РИ ЯН О ВА .



*Социальный репортаж

В а р а к  Л Ъ  5

В двухэтажном бараке 
5 бывшего асф альтом - 

Донного завода, таком 
ставом, что даж е старож и
лы затрудняются назвать 
его возраст, потолок ходит 
ход\ном . Несколько лет 
назад в одной из комнат 
второго этажа он уже об
валивался, чудом ѵспела 
отползти полуторагодовалая 
девочка Трещины на по
толке в квартире Фатихо
вых образовали густую сеть 
меридианов и параллелей, 
а скрип настолько внуши
тельный, что естественна и 
понятна боязнь 26-летней 
Назили Фатиховой и ее со 
седей по бараку («дом» по
стесняюсь употреблять и в 
дальнейшем) в один пре
красный д е н ь  ока- 
ваться погребенными под 
обломками сей древней оби
тели.

Стены промерзают на
сквозь, а углы комнаты на
поминают сталагмитовые 
гроты. Н азиля Фатихова 
считает, что их семье еше 
повезло, поскольку у них 
две печки. За сутки они по
глощают три ведра угля 
(посчитайте, сколько на зи 
му надо). Н азиля сейчас в 
декретном отпуске, вот и 
кочегарит с утра до вече
ра, а прошлую зиму, когда 
оба с мужем работали и не 
успевали протапливать, всей 
семьей жили в крохотной 
спальне.

Н азиля Фатихова прижа
ла к себе двух дочек ,—
3-летнюю Свету и 5-месяч
ную Олесю:

— Нам негде больше 
жить. Возвращ аться домой 
в глухую башкирскую де
ревню, где дворов осталось 
со счета и даж е собаки не 
лают? Да мы там и работы 
не найдем. Пока сущ ество
вал асфальтобетонный з а 
вод, где работал муж, еще 
можно было на что-то на
деяться. А теперь...

Альмир Фатихов так и 
остался первым в очереди 
на жилье на бывшем ас- 
фа іьтобетонном.

— На 1984 год износ до
ма составлял 68 процен
тов Когда же мы попыта
лись узнать эти данные на 
1990 год, в БТИ катего
рически отказались отве
чать, будто это военная 
тайна, — негодует Н аталья 
Викторовна Кравцова. Она 
тут вроде старшей по бара
ку. Женщина напористая, 
из тех, что за словом в кар
ман не лезут, с ней еше 
хоть как-то считаются. На 
других же просто не обра
щают внимания.

II
Пока обходила квартиры 

жильцов барака, подо
шло время ужина. Кравцо
ва отправилась на соседнюю 
колонку за водой. Прино
сит, а вода в ведре зеленая 
и пахнет тухлым.

— Может, попробуете? — 
Н аталья Викторовна отли
ла воды в стакан и под
несла к свету для большей 
убедительности.

Честно признаюсь, не 
рискнула.

— У нас с этой воды уже 
трое взрослых язвенниками 
стали. А на днях звонят 
мне на работу из детского 
сада: у младшего сына рво
та. Сама повар — плохим 
не накормлю, — рассказы 
вает Кравцова.

Свидетельствует участко
вый педиатр Татьяна Вик
торовна Косинцова:

— В бараке № 5 прожи
вают семеро детей: один 
грудной, остальные — до
школьного и младшего 
школьного возраста. Боле
ют они гораздо чаще, чем 
их сверстники, живущие в 
нормальных, по нашим по
нятиям, условиях. У одной 
из девочек в неблагополуч
ной семье Фаткулиных 
спинномозговая грыжа, не
держание мочи.

Колонка, из которой бе
жит зеленая вода, зар аб о 
тала недавно, а до этого 
больше года бездействова
ла. И где же брали воду?

— Д а тут недалеко ма
ленькая речушка, где вода 
напополам с мазутом. В 
ней и брали. В санэпид
станцию обращались, глав
ный врач Герман Михайло
вич Еловских сказал, что 
на нашем месте он не стал 
бы пить эту воду, даж е 
трижды кипяченую. Мы 
спросили, а что бы он 
пил? «Только пиво и мине
ральную воду», — услыша
ли в ответ. Видимо, Гермаи 
Михайлович считает себя 
остроумным. Но нам не до 
шуток.

Солнце, воздух и вода — 
наши лучшие друзья. С 
водой все ясно: к употреб
лению она не пригодна. Л е
том, когда коптит асф аль
тобетонный (а о-н всего в 
нескольких метра.х от ж и
лого поселка), солнца здесь 
не видно из-за густой пеле
ны смога. Ды ш ать нечем: 
гарь проникает в легкие, 
впитывается в поры кожи. 
Если вывесить на улицу су
шить белье, то уже через 
пять минут оно покрывает
ся толстым слоем копоти. 
Дети возвращ аются с про
гулки не чище трубочистов. 
По дороге текут реки биту
ма, образуя огромные лу
жи.

— Уже привыкли к тому, 
что частенько возвращ аем
ся домой без подметок, так 
что обуви нам, а особенно 
детям, нужно раз в пять 
больше, — свидетельствует 
Н азиля Фатихова. — Мне, 
как любой матери, хочется 
ребенка понаряднее одеть. 
Дочка приходит с прогул
ки, и я замачиваю  ее плать
ица в бензине, иначе не 
отстирать.

— Прошлым летом на ас
фальтобетонном одна уста
новка работала, а нынче 
целых три обещают запус
тить. Чем дышать-то будем?

— горько вздыхают Н ата
лья Викторовна Кравцова и 
ее соседи.

Вопрос этот, как, впро
чем, и многие другие, дав 
но уже стал для них ри 
торическим. Вот еше одна 
проблема: как утром до
браться на работу, а вече
ром домой, если водители 
автобусов, следующих по 
третьему маршруту, упорно 
не желаю т признавать ос 
тановку «Асфальтобетонный 
завод», хотя она и сущест 
аует официально? Взрослый 
еще может «нажать» на 
водителя и потребовать 
остановить автобус, а вот 
тринадцатилетней Ларисе 
Фагкуѵшной, которая учит
ся в школе №  1, всегда 
приходится проезжать лиш 
нюю остановку, а затем 
возвращ аться назад пеш
ком.

III
Из письма жителей бара

ка в редакцию городской 
газеты: «...Мы «Подзнамен- 
ку» - регулярно читаем, и 
частенько попадаются ж а 
лостливые письма, пишут 
граж дане по поводу и без 
повода: то горячей воды, то 
тепла нет, то подвал зато 
пило, то хулиганы стекло в 
подъезде выбили... Только 
газетную площадь засоря
ют. У пас, к примеру, во
обще ничего нет: ни воды, 
ни тепла, ни стекол в подъ
езде — бить нечего. Везде, 
куда обращ ались, разговор 
начинался примерно одина
ково: «Да ни один нор
мальный чело-век не будет 
жить в таких условиях». 
Выходит, мы все ненор
мальные. Больше мы ни
куда не обращ аемся, не 
жалуемся. Бесполезно. А 
гигантская пачка отписок 
из всевозможных инстан
ций, полученных нами за 
три года, украсит вашу 
книгу рекордов «П ЗЛ».

Такой безысходностью по
веяло от письма, что, не 
раздумывая, отправилась 
по указанному адресу.

...В недалеком прошлом 
барак, как и весь поселок 
из десяти домов, принадле
ж ал асфальтобетонному за
воду. В августе прошлого 
года завод взяло в аренду 
кооперативное объединение 
«Доломит». Головная кон
тора его находится в Ш а
ле, а здесь участок, кото
рый возглавляет Аркадий 
Маркович Горелик. Прибы
ли у артели «Доломит» 
баснословные, во всяком 
случае, артельщики (а они 
здесь со всего Советского 
Союза) знают, за что рабо
тают.

Понятно, что никакой 
коммунальной службы на 
асфальтобетонном никогда 
не было, но все же его

руководство старалось блю
сти относительный порядок 
в поселке. Д ерж али дворни
ка, который подметал му
сор, чистил отхож ее место, 
содерж ал в порядке вы
гребную яму. Аркадий М ар
кович ставку двовника■ со
кратил сразу, видимо, ре
шив, что хватит и того, 
что он взял на себя выдачу 
талонов на сахар, мыло и 
водку.

— У нас теперь полное 
безвластие. Вдобавок ко 
всему с электричеством ка
тавасия началась. Вечером 
чридешь с работы, печка-то 
пока еще растопится — 
готовить приходится на 
электроплитке. Баи — свет 
погас Телевизоры «горят», 
холодильники отключаются. 
И так каждый месяц раз по 
пять-шесть, —  с какой-то 
иронической отчуж ден
ностью рассказываю т жите
ли барака, уже уставшие 
сетовать на злодейку судь-

...В негустом сосняке на 
солнечной стороне уютно 
расположился терем-тере
мок, видать, только что 
срубленный. На два этаж а, 
с балконами, нарядными 
наличниками на окнах. З а 
шла внутрь — от свежего 
теса дух смоляной. А кто в 
теремке том живет? Артель
щики из «Доломита». Это у 
них, так сказать, общ ежи
тие. А еше в перспективе 
двухэтажный дом с сауной 
и бассейном, контуры кото
рого уже хорошо просмат
риваются (могу предста
вить, что за дворец будет). 
А самое главное — дым с 
асфальтобетонного сюда не 
доходит, он на поселок на
правлен благодаря розе 
ветров.

Аркадий Маркович Горе
лик слегка форсировал го
лос, отчего его южный ак 
цент стал еще заметней:

— В конце концов мы 
артель, а не благотвори
тельная организация. У нас 
свой устав, жесткие требо
вания, и мы не можем со
держ ать людей, которые у 
нас не работают.

Об одном только забыл 
сказать Аркадий Маркович, 
что всех этих людей, за 
исключением, пожалуй, ко
чегара Ивана Григорьевича 
Федорова, он вынудил уво
литься с асфальтобетонно
го. Поскольку люди ему 
нужны свои. А этим при
шлось устраиваться кому 
на Новотрубный, кому 
в рудоуправление.

Вот такая  невеселая ис
тория. Рассказала ее пото
му, что очень хочу, чтобы 
на этих людей из барака 
№ 5 наконец-то обратили 
внимание городские власти. 
Чтоб не чувствовали они 
себя на обочине жизни и 
судьбы. Чтобы не было в 
их глазах такой безысход
ности.

Не хочу ставить точку в 
конце этой истории. Н аде
юсь, ома бѵдет иметь про
должение Хорошее...

О. СТАРОСТИНА.

■ ЕСТЬ ПРЕДЛОЖЕНИЕ

НЕ ХВАТАЕТ 
ГОРОДУ ТЕПЛА

Отопление жилого сек гора, объектов соцкультбыта, 
промышленных объектов за исключением поселков Д и 
нас и завода сантехизделий, осуществляется от П ерво
уральской ТЭЦ, мощность которой сегодня уже не в 
состоянии удовлетворить необходимым количеством 
тепла потребителей города. Требуемая на нынешний 
год нагрузка а 1050 гига калорий в час удовлетворя
ется только на 836. Учитывая, что в городе ведется ин
тенсивное строительство жилья, объектов соцкультбыта 
и реконструкция промышленных объектов, дефицит 
тепла с каждым годом будет увеличиваться на 10— 15 
гигакалорий в час.

Чтобы хоть как-то выравнять ситуацию схемой теп
лоснабжения города, было предусмотрено расширение 
ТЭЦ двумя водогрейными котлами по 100 гигакалорий 
в час и строительство районной водогрейной котельной 
на 430 гигакалорий в час. Ч т о ‘ касается расширения 
ТЭЦ, то по этому вопросу получено разрешение на ис
пользование газа, разработан проект и в настоящее 
время ведется рабочее проектирование. Водогрейные 
котлы № 7 и 8 должны вступить в работу в 1993 году. 
А вот со строительством районной котельной дела об
стоят сложнее. Д о  настоящего времени не определена 
строительная площ адка, не закончено согласование в 
Госплане СССР на выделение необходимого лимита на 
использование природного газа и не заказан проект. На 
протяжении 10 —12 лет в горисполкоме велись только 
разговоры о строительстве районной котельной. Прини
мались решения не только горисполкома, но и облис
полкома, но все оставалось на бѵ\жге. Дальш е оттяги
вать вопрос о строительстве районной ко-тельной недо
пустимо и даж е преступно.

Какой видится выход из создавшегося положения до 
1993 года, пока не будут введены в строй водогрейные 
котлы на ТЭЦ? Комиссией но теплоснабжению города 
при горисполкоме, возгдав.дярмой зам. председателя
С. И. Лепаловским, этот вопрос рассматривался неод
нократно и были вынесены на решение горисполкома 
следующие предложения Во-перпых, наладить режим 
потребления тепла потребителей в соответствии с тем
пературным графиком, что позволит высвободить по
рядка 70—80 гигакалорий в час Потому что, к приме
ру,: такие потребители, как Ж БИ иК , ПЗТСК, УЖКХ 
Новотрубного завода, возвращ ают на ТЭЦ теплоноси
тель, превышающий расчетный. Во-вторых, привести 
теплосети в соответствие с правилами технической экс
плуатации, исключив тем самым потери сетевой воды, 
которые сегодня превышают нормативы на 100— 120 
тонн в час. Закончить строительство теплотрассы от 
завода комплектных металлоконструкций до западного 
района города и задействовать в работу установленные 
водогрейные котлы котельной ЗКМ К на отопление это
го района города и грузового автопредприятия. 
Необходимо реконструировать и котельную филиала 
Новотрубного завода, часть тепла от нее направив на 
отопление жилого сектора западного района города.

Комиссия считает правильным поднятый директором 
Новотрубного завода В. II. Дуевым вопрос об отклю
чении от тепловых магистралей отопления частных га 
ражей, которых в городе насчитывается более 200. И 
это тепло направить на отопление жилых домов. Хо
телось бы, чтобы по этому вопросу жители высказали 
свое мнение, так как в свое время кому-то было дано 
соответствующее разрешение, кто-то подключился са
мовольно. В городе же сейчас построено несколько ты
сяч гаражей. Как быть с этими 200?

Что касается перспективного теплоснабжения гово- 
да, исполком горсовета заключил договор с ВНИПИ- 
энергопромом, и в этом году схема теплоснабжения го
рода до 2005 года с перспективой до 2010 года будет 
выполнена. Дело за ее реализацией,. В заключение 
хотим обратиться к жителям города с просьбой все
мерно оказы вать помощь в экономном расходовании 
тепла и ликвидации его утечек: своевременно утеплять 
квартиры, следить, чтобы двери подъездов были за 
крыты, не допускать самовольной регулировки запор
ной арматуры в узлах управления теплоснабжением в 
домах и теплофикационных колодцах.

Комиссия по вопросам тепловодоснабжения
горисполкома.

■  КОМСОМОЛ И ЭКОНОМИКА

БЫТЬ ПАРТНЕРОМ
Выездное бюро горкома. 

Это с л о в о с о ч е т а н и е  
для многих из нас равно
сильно аббревиатуре ЧП. 
Действительно, до недавне
го времени подобные «ме
роприятия» проводились ча
ше для «наведения ( шоро 
ха» реже — для галочки в 
отчетр и уж куда как редко 
— чтобы помочь той или 
иной первичке распутать 
узелки комсомольских дел.

И вот — приглашение на 
олв< из выездных заседаний 
бюро ГК ВЛКСМ на пас
сажирское автопредприятие. 
В повестке практически 
один вопрос: о молодеж 
ной программе комсомоль
цев ПАТП, об их взаимо
отношениях с руководством 
предприятия. О комсомоль
ской организации ПАТП 
писать уже приходилось и 
с давним ее лидером Анд

реем Акимовым знаком не 
первый год. Писал я, по
мнится, и о немногочислен
ных пѵнктах молодежной 
цоограммы, разработанной 
комитетом. ВЛКСМ, И тем 
более странно было слы
шать, как в тесном зальчи
ке красного уголка Анд 
рей снова перечисляет зна 
комые положения: создать
хозрасчетный диагностиче
ский пункт на базе сущест
вующего поста диагностики, 
поощрять хороших работ 
ников в приказах по пред
приятию, взять в аренду ав
тобус для использования на 
«..нестандартных» маршру
тах. Все это звучало с те
ми или иными изменениями 
год назад на отчетно-вы
борном собрании. Так, зн а 
чит ничего не изменилось?

Признаться, оптимизма в 
выступлении секретаря бы-

НАУКА
ло немного Ситуация — 
кадровая и финансовая — 
на предприятии тяж елая. 
Мало внимания уделяется 
закреплению молодых води 
телей, недостаточно делает 
ея для улучшения условии 
труда И ѵж тем более 
странно из уст Акимова в 
ответ на реплику, в чем он 
видит конструктивные шаги 
по выходу из тѵпика, про
звучали предложения... уко
ротить городские маршоу 
ты Оставим на совести ра 
ботников ПАТІІ попытки 
поправить свое финансовое 
положение за счет клиен
тов, но, наверное, состояв
шаяся беседа должна была

пойти в дпугом русле, Коль 
скоро задачей своей члены 
бюро «га вили помощь ко
митету комсомола найти об 
щий язык с администраци
ей, то и вести речь о льгот
ном стаже например, было 
бы куда уместнее на кон
ференции трудового коллек 
гива, а не на комсомоль
ском собрании

Об этом, кстати, упомя
нул и секретарь партийной 
организации ПАТП. И уж 
вовсе резкой была критика 
молодежной программы ди
ректора предприятия С, А. 
Ремезова:

— В предложенном вари

анте я не увидел програм
мы, это разовые меро
приятия, не более. А поэто
му и перспектив, кроме го
ворильни, я в ней не 
ощущаю Пока не просчи
тана экономическая основа, 
выходить на СТК с мо
лодежной программой бес
полезно 

Атмосфера накалялась. 
Один за другим поднима
лись члены бюро ГК 
ВЛКСМ и пожимали плеча
ми: бюро приглашено в ка
честве банального голкача? 
Та.к время силовых методов 
в экономике, похоже, про
ходит. О чем разговор, 
если секретарь не может

уладить элементарные воп
росы і дирекцией? Стало 
ясно разговора не полу
чилось, стороны остались 
при своих интересах, хотя, 
похоже, больших различий 
в позиции директора и сек
ретаря нет и все разногла
сия и недоразумения м ож 
но было бы при желании 
разрешить в одном раз
говоре. Но он не состоялся, 
сработал стереотип: все
равно администрация не 
пойдет навстречу. И в каче
стве буксира было пригла
шено бюро ГК Нет, верно 
сказал все-таки А. Колпа
ков: не те сейчас времена. 
Отношения надо строить на 
равных. И только в этом 
случае выиграют обе сторо
ны. Если они, конечно, 
партнеры.

Г. ГРИ ГО РЬЕВ.

зн а м ен ем  Л ен и н а» стр.



■  ОСТРЫЙ СИГНАЛ-

БЕРЕГИСЬ СОСУЛЕК
Необыкновенно теплые 

Дни принесли большие за 
боты В домах по улице 
Физкультурников, где, по 
меткому выражению жиль
цов. крыши, как решето, 
полились потоки прямо в 
квартиры. Особую опасность 
представляют снежно-ледо
вые шапки, свесившиеся с 
крыш. В горисполкоме про
водилось совещание с на
чальниками УЖ КХ, ЖЭУ и 
другими работниками ком
мунальных служб. О бращ а

лось внимание на необхо
димость как можно быстрее 
почистить крыши. Но, на
сколько известно, сил в 
этих службах катастрофиче
ски не хватает. Д о 
ходит до абсурда. Звонят 
в редакцию жильцы — 
представители сильного по
ла — и требуют немедленно 
фотокорреспондента, чтобы 
заснять митинги. Не лучше 
ли, чем митинговать, взять 
в руки лопаты и почистить 
крыши?

б  В КЛУБАХ ПО ИНТЕРЕСАМ _

НАШЛА ИСТИННЫХ ДРУЗЕЙ
Не сочтите за хвастовство, но все-таки приятно 

осознать, что ты в состоянии пробегать ежедневно 
10 километров без остановок, наслаждаясь приятным 
чувством легкости, любуясь пейзажами леса, полей. Но 
все же самое невероятное ощущение получаю в про
руби. Надеюсь со временем купаться круглогодично. 
После того, как я регулярно стала посещать занятия 
в клубе любителей бега «’Голубь-мира», стала- намного 
закаленнее Больше не кутаюсь в штормовку, под ко
торую надевала еще массу других теплых вещей. Б од
рость. хорошее ' настроение, здоровье, радость, даж е 
ощущение счастья — я благодарна бегу и-друзьям  по 
бегу. Хотя на тренировках мы мало О бщ аемся-друг с 
другом, у нас дружный коллектив. Проводим чаепития, 
обшие- мероприятия, и эти люди для меня стали доро
гими и близкими. Остается только радуш но пригла
сить всех желающих в наш. клуб «Голубь мира» З а 
веряю вас; не пожалеете,

В МИХЕЕВА, 
крановщица цеха № 11 НТЗ.

Я  СООБЩАЕТ 02- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -
Л о б н ы м  м есто м

...называют порой перво
у р а л ь ц ы  колхозный рынок. 
Метко подмечено. и не 
только из-за того, что царя
щие тут иены просто каз
нят покупателя, но и пото
му, что нередкий товар 
здесь — лобо-вые стекла к 
автомобилям, причем за з а 

вышенную цену. Самое 
«свежее» дело против спе
кулянтов ходовым товаром 
— уголовное дело С. С. 
Коновалова. Двадцатипяти
летний житель Свердловска 
продавал лобовое стекло по 
спекулятивной цене.

П оследний аргум ент— нож
И аргумент этот в ссоре лю волочильщик цеха №  3 

применил О. В. Романов, НТЗ Н. С, Быков, изрядно 
который 17 февраля в по- подогретый спиртным, уда- 
селке Перескачка нанес но- рил ножом А. Н. Ермолае- 
жевые ранения Сунгатову и ва, повредив ’ ему пе- 
М уллаяурову/ А через неде- чень.

Своя рука— влады ка
...Так, видимо, думал рз- пересмотреть свои взгляды 

бочий Ура лдомнаре мо-нта — против него возбуждено 
С. В. Гостюхив, избивая уголовное дело по статье 
собственную жену. Но сему 112 ч 2 Уголовного ко- 
суровому мужу пришлось лекса РСФСР.

Бармен— не суперм ен
И об этом, видно, забыл 

работник ресторана «Галак
тика* А. Ш, Рудив. И. что
бы подтвердить свои су-  
цермевские, качества, он 
в ночное время в поселке 
Талица ивбил супругов Ху
дяковых. Чем это закончи
лось, ясно. Уголовной от
ветственностью.

В последнее время очень 
много случаев злостного 
неповиновения работникам 
милиции, 'членам Д Н Д , чле
нам отрядов рабочей мили
ции, на их законные- требо
вания о прекращении -ху
лиганских и других проти 
всттрзшых действий, кото
рые наказуемы в админист- 
оативном порядке по ст, 165 
Кодекса об административ-

1  В КИНОТЕАТРАХ ГОРОДА

Мартовские встречи в «Космосе
Микки Мауса знают все. Это, пожалуй, самый попу

лярный герой не только .Уолта Диснея, но и всей миро
вой мультипликации. В 1936 сод\ йисней впервые дал 
«передышку» своему Микки и создал удивительную и 
пока непревзойденную «Белоснежку и семь гномов», 
полнометражный рисованный мультфильм по сказке 
Ш арля Перро. В фильме много оригинальных находок,

«Белоснежка» обошла почти все страны мира и, на
конец, приехала к нам. Тем, кто посмотрел фильм 
6 февраля, нр хотелось с ним оасставаться По много
численным просьбам мы повторяем показ этой ленты 
9 марта в 12 и 15 часов . программой мультфильмов 
«Дональд и Плуто», «Микки в опере». «Танец скеле
тов», фрагмент из «Каннибалов»,

ных правонарушениях.
Только в феврале .по дан

ной статье народными судь
ями привлечены к различ
ным мерам1 наказания, в том 
числе и к административ
ным арестам. А. Ю Галиц
ких (не работает); В М. 
Кулями® (торбытѵправле- 
ние), Е. Н Новиков (не 
работает), Ф М. Файзен- 
берг (Коуровсхіий Л П Х ), 
С. И Смоленцев (БЭ ЗС К иД ), 
О, Г Минтюхляев (Фонд 
молодежной инициативы 
при ГК ВЛКСМ ). О В Не- 
мятов Н. И. Смирнов 
(Ж БИ иК, кооператив
«Стена»), В. И Михайлов 
(не работает)

А. ГАДЖ И ЕВ.

»

1  ФОТО
РЕКЛАМА

Только у мае вы можете 
подобрать себе наряд по 
вкусу и выглядеть в нем 
неповторимо! Только здесь 
изделия шьют в двух-трех 
экземплярах!

АТЕЛЬЕ «ДЕБЮ Т» пред-

Авторское ателье «Дебют»
лягает платья, костюмы де
ловые, повседневные, на
рядные, для свадьбы и вы
пускного бала.

Элегантные пальто и кос
тюмы. модные куртки из 
плащевой и болоньевой тка
ней.

КАЖДУЮ СРЕДУ В 13 
ЧАСОВ авторы моделей 
представляют новые кол
лекции одеж ды  « п о с л е д у 
ющей ее  распродажей. По
нравилось платье на мане
кенщице •— купите его! По 
необходимости вам подго

нят его по ф игуре.
ЕЖЕДНЕВНО t КРОН В

ВОСКРЕСЕНЬЯ! С 10 ДО 
19 ЧАСОВ в ателье «Де
бют» продаются новые из
делия, сшитые по послед
ней моде.'

АТЕЛЬЕ «ДЕБЮТ» всегда 
радо  помочь вам выглядеть 
современно, элегантно, м о
лодо!

я я я я т ш т

Кинотеатр «Восход», 6, 7 марта «ПОЛЕТ НАВИГА
ТОРА». Сеансы: 9, 11, 13, 15, 17, 19, 21 час.

Кинотеатр «Космос», 6, 7 маота «БЁ Л Е Е Т  ПАРУС
ОДИН ОКИ Й». Сеансы: 11, 15 час. «ЧЕЛО ВЕК ИЗ 
РИО». Сеансы: 9, 13, 17, 19, 21 час.

Клуб филиала Новотрубного завода. 6 марта «РА 
ЗИ НЯ» Сеансы: 18' 20 час.

Клуб имени В. И Ленина. 6 марта «СЕМ Ь САМУ
РАЕВ» (2 серии) Сеансы: 1.8, 20-30

Клуб Трудпоселка. 6 марта «КАБАРЕ» (2 серии). 
Сеансы: 18-30, 21 час.

П ЕРВОУРАЛЬСКОЙ ТИПОГРАФ ИИ тоебу- 
ются на работу ученики наборщиков, печатников, 
переплетчиков.

О бращ аться по адресу: пр. Ильича, 26-а, тел. 
2-46-55, 2-17-47.

ВНИМАНИЮ ПОКУПАТЕЛЕЙ!
Для тех, кто не успел купить подарок люби

мой женщине, бабушке, маме, магазины гор
промторга №  52 «Подарки» (ул, Ленина), №  44 
«Товары для женщин» (уп, Ватутина), №  7 «Про
мышленные товары» (ул. Ватутина) работают 
7 марта с 10 до 20 часов, перерыв с 14 до 15 
часов.

С  праздником, 
милые женщины!

Начало веснь' даоит нам один иа самых р а д о 
стных праздников -— Международный женский 
день 8 Марта! Ваш подарок, уважаемые мужчи
ны, явится тем знаком признательности, которо
го ждут в этот день от вас женщины.

Что подарить? Этот вопрос перед женским пра
здником волнует всех мужчин.

Женщине любого возраста можно подарить 
красивый платок. Яркие и нежные по цвету, 
полные элегантности и фантазии, они словно зри
мая примета весны.

Всевозможные женские платки и косынки 
mojkhj, купить в галантерейных магазинах гор
промторга.

Все для наших милых женщинI
В магазинах горпромторга > в магазине N2 52 

«Подарки» организована предпраздничная тор
говля. Скомплектованы подарочные наборы. 
Оригинальные сувениры из дерева, стекла и 
пластмассы — это всегда уместный подарок.

Любительницам музыки — пластинки е запися
ми новых мелодий, известных исполнителей, 
классическая музыка. Магазин N2 1 «Мелодия» 
приглашает вас выбрать подарок для любителей 
музыки.

Какая женщина откажет себе в удовольствии 
иметь нежное и красивое белье?

Легкие, воздушные наоядные комбинации, 
отделанные кружевами, предлагают магазины 
№ 3 «Юбилейный» (пр, Ильича), №  44 «Товары 
для женщин» (ул. Ватутина), № 53 «Трикотаж» 
(ул. Ленина), N2 7 «Промышленные товары» (ул. 
Ватутина). С 28 февраля проводится расширен
ная продажа комбинаций.

Сколько бы ни было у женщин украшений, 
новому она всегда о ада. 8 предпраздничные дни 
приглашаем посетить магазины М2 22 «Само
цветы» (ул, Ленина), N2 3 «Юбилейный» (ѵл, 
Ленина), N2 44 «Товары для женщин» (ул. Вату
тина), N2 52 «Подарки» (ул. Ленина), М2 7 «Про
мышленные товары» (ул Ватутина), где со 
2 марте проводится неделя продажи женской 
бижутерии,

О собое внимание -- детям.
Для юных представительниц прекрасного пола 

предлагаем куклы настольные игры, разнооб
разные игрушки из пластмассы, Приглашаем в 
магазин MS 5 «Товары» для детей» (ул.’ Трубни
ков).

Мужчины! баша предупредительность и внима
ние оставят теплый след в сердцах виновниц 
большого весеннего праздника, в магазинах гор
промторга ждуѴ вас и рады скомплектовать лю
бой подарок.

• Меняе.ч
МЕНЯЕТСЯ 2 -к о м н а т н а я  

к в а р т и р а  у л у ч ш е н н о й  п л а 
н и р о в к и  по уп, Б у р й л ь щ и .  
ков, 23-а — 7 в п М а гн и тк а  
на  2 -н о м н этн у ю  в ч е р т е  г®, 
р о д а  или в  п. Д инас .  О бра
щ а т ь с я :  П. Д инас ,  ул. И льи
ча ,  25 — 7, р а б .  тел ,  5-14.46.

МЕНЯЕТСЯ 2 -к о м н а т н а я  
к в а р т и р а  новой п л а н и р о в к и  
в р а й о н е  К о р а б е л ь н о й  р о щ и  
(32 нв. м, 2-й э т а ж ,  и м е е т с я  
т е л е ф о н )  . на  д в е  од н о к о м .  
н а т н ы е  к в а р т и р ы .  В озмож . 
ны  д р у г и е  в а р и а н т ы .  GSpa. 
щ а т ь с я ;  ул. Т р у б н и к о в ,  38 — 
84 п о сл е  і 7  часов.

м е н я е м  н о в у ю  х -ко м н ат .  
ную  к в а р т и р у  новой п л а н и  
р о в к и  (30 кв м. 5-й э т а ж )  и 
о м н о к о м н а тн у ю  (19 не. м, 
х-и э т а ж )  на ц -к о м н атн у ю  
новом п л а н и р о в к и  не  м е н е е  
ч э  К Е  М , і  - й  и 5.й  э т а ж и  не 
. .р е д л а г а т ь .  и о р а щ а т ь с я ;  
ул. К о м с о м о л ьс к а я  7. нв. 51.

МЕНЯЕТСЯ 4 -н о м н а т н а я  
к в а р т и р а  иа  4 .м  э т а ж е  на  
Х р о м п и к е  н а  3--номнатнук>, 
О б р а щ а т ь с я ;  ул. Х им иков , 6, 
кв .  78 п о с л е  18  часов .

МЕНЯЕТСЯ о д н о к о м н а т н а я  
к в а р т и р а  19 нв.  м по пр .  
К о с м о н ав то в  на  2 -к о м н а т 
н у ю  к о м м у н а л ь н у ю  п о  д о 
го в о р е н н о с т и  или  к о о п е р а 
ти в н у ю  к в а р т и р у  а ч е р т а  
город а .  1 й э т а ж  не п р е д 
л а г а т ь .  З в о н и т ь  по  те л .  
2-19-37 с  9 д о  17 ча со в .

МЕНЯЕТСЯ 2 -к о м н а т н а я  
к в а р т и р а  у л у ч ш е н н о й  п л а 
н и р о в к и  в  р а й о н е  ГПТУ 
№ 7 (30,4 нв м, 3-й э т а ж )
на р а в н о ц е н н у ю  или  3- 
н о м н а т н у ю  в 8 м и к р о р а й о 
не. З в о н и т ь  по тел,  2-21-86.

С е м ь я  из д в у х  ч е л о в е к  
н у ж д а е т с я  в ж и л п л о щ а д и .  
П р е д л о ж е н и я  по тел ,  91-7-60.

С ро ч н о  т р е б у е т с я  ж и л 
п л о щ а д ь  для ж е н щ и н ы  с 
р е б е н к о м  З в о н и ть  91-8-46 
по сл е  17 часов .

К о л л ек ти в  о тд ела  АСУП Н о во тр у б н о го  завода, 
в ы р а ж а е т  гл у б о к о е  с о б о л е зн о в а н и е  Н и к и ф о р о в о й  
Н а т а л ь е  М и х а й л о вн е  п о  п о в о д у  п р е ж д е в р е м е н н о й  
с м ер ти  с ы н а

в л д д и к д .

К о л л ек ти в  П е р в о у р а л ь с к о г о  м о н таж н о го  у п р а в 
л е н и я  т р е с т а  У р а л зл е и т р о м о н та зк  в ы р а ж а е т  и с к 
р е н н е е  с о б о л е з н о в а н и е  ш у л и н о й  А нне А л е к с е е в н е  
по поводу с м е р т и  е е  отца

мозгового
Алексею М ои с ееви ч а

К о л л ек ти в  П е р в о у р а л ь с к о г о  м о н таж н о го  у п р а в 
л ен и я  т р е с т а  У р а л э л е к т р о м о н т я ж  в ы р а ж а е т  и с к  
р ен н ѳ е  со б о л е зн о в а н и е  А м и н еву  Ю рию  И вановичу, 
по поводу  см ер ти  его  м атер и  

АМИНЕВОЙ 
Зои Е горовн ы .
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